



completo estado de maduración. Dia por dia...

El movimiento de savia parece coincidir exactamente con la época en que la temperatura...

La floración empieza en Junio: cuando la vida ha recibido 950 á 1000° de calor, es preciso que...

El grano del racimo toma transparencia, el azúcar se forma, y la coloración se manifiesta...

Por consiguiente, todo el que intenta introducir en una zona dicho cultivo, debe asegurarse de si...

Correo general

Viena 23 (10:20 mañana).

La presencia aquí de Kainoky, inesperada é incomprendible...

Trátase sin duda de estipulaciones escritas para una triple alianza...

MISTERIO DE TRASCENDENCIA.

Londres 23 (8:27 mañana).

El "Tagblatt", de Viena, anuncia que el czar y toda la corte rusa...

LOS REGENTES.

Londres 23 (8:27 mañana).

Los regentes búlgaros han llegado á Sofia. Inmediatamente han celebrado un Consejo...

OTRO PRINCIPE INGLES

Londres 23 (11:27 mañana).

La princesa Beatriz, hija menor de la reina Victoria, acaba de dar á luz un niño en el palacio de Windsor.

LOS VITICULTORES FRANCESES.

Paris 22.—Se espera en Paris una comisión de representantes de los viticultores de la Gironde...

ronda, que vienen á gestionar cerca del gobierno y de la comisión de presupuestos...

La comisión se propone, según parece, formular quejas sobre los derechos interiores que se cobran á los vinos franceses...

CONSTANTINOPLA AMENAZADA.

Paris 22.—El personaje inglés que procedente de Rusia ha llegado á Constantinopla dice que los rusos pretenden que están preparados para marchar sobre Constantinopla...

TURQUIA Y EL PRINCIPE DE MINGRELIA.

Londres 22.—Un despacho de Sofia asegura que el agente turco en Bulgaria ha recomendado la candidatura rusa del príncipe de Mingrelia.

Dice que este nombramiento contribuirá á evitar grandes males futuros.

UNA CIRCULAR DIPLOMÁTICA.

Viena 22.—Según un despacho de Constantinopla, el gobierno otomano ha consultado con los representantes de las potencias sobre la oportunidad de dirigir una circular diplomática...

Parece que se han llegado á discutir los términos de dicha circular.

Han circulado en Plasencia rumores de que habían llegado allí dos ó tres forasteros con objeto de asesinar á Santa Olalla...

"El Cantón", dice que tales rumores no carecen de fundamento, pues según noticia casi oficial, las autoridades están en autos...

Párrafo del discurso pronunciado por el conde de Casal Ribeiro, ministro de Portugal, al ser recibido por la reina regente.

"Para mantener intactos y en cuanto fuere posible estrechar aún mas los vínculos de simpatía y afecto entre las dos monarquías...

A estas frases contestó la reina con las siguientes palabras: "Yo sé que la identidad de intereses, van estrechando mas y mas cada dia los lazos que unen á los dos pueblos peninsulares..."

"Mucho se ha hecho ya en este sentido, pero mucho queda todavía por hacer, y nadie mejor que vos, señor ministro, que a vuestra gran experiencia de los negocios peninsulares unis los conocimientos, datos y aspiraciones de que habéis dado tan señalada muestra en vuestras anteriores misiones, nadie mejor que vos puede preparar esta gran obra, simpática como pocas á la nación española."

La Direccion de Beneficencia y Sanidad ha publicado una circular facilitando el libre tráfico de trapos en el interior del reino...

Alemania! Era natural de Brema, habia sido doce años marino; por sus ponderaciones, hubiera podido creerse que el Campo de Marte era pequeño en comparación de la cubierta de las embarcaciones á bordo de las cuales habia navegado...

—Adios, Zimmermann, que lo pases bien; me marchó. —¿A donde vas, pues, tan pronto! —Voy primero á Paris. Despues ire al país de los negros. Sin aguardar su respuesta, dejé caer en el mostrador una moneda de veinte sueldos y salí. Las dos estaban dando en el hospicio.

ses sulfurosos, antes de entregarlos á los operarios que han de escogerlos y clasificarlos. La desinfección deberá presenciarse un agente de la autoridad.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES.

Varios vecinos de la calle de la Casa blanca nos ruegan hagamos presente la conveniencia de la colocación de un mingitorio en la mencionada calle, pues de ese modo se evitaria la asquerosidad que se nota en algunos trayectos de la propia, especialmente el que media desde la esquina de la Plaza de San Agustín hasta la fuente de la repetida calle.

Creemos muy justa la petición de dichos vecinos y esperamos que la Comisión correspondiente atenderá á ella, evitando de este modo el que en dicho sitio se ofrezca una perspectiva que desdora de la cultura de una población de la categoría de la nuestra.

Ha fallecido en el convento de Religiosas del Santo Sepulcro de esta ciudad Sor Rita de S. Francisco de Asís, religiosa de velo blanco, á los 57 años de edad y 32 de religión.

Su muerte ha sido la del justo, siendo las siguientes sus últimas palabras:

"Jesus mio; escondedme en la Hoga de vuestro santísimo costado.

Virgen Santísima; ayúdame y no me dejes. Señor, quiero hacer vuestra voluntad y escojo mas sufrir que sanar."

"Dios haya acogido en su seno á su humilde sierva, y le conceda un puesto en la Mansion de los bienaventurados, como premio á su vida austera y á sus ejemplares virtudes!

E. P. D.

Han sido nombradas maestras fijas de la fabrica de Tabacos de Alicante doña Donata Grau y doña Antonia Picó Llopis.

Dicen de Alicante: Anteayer en el tren correo salió para Madrid el señor marqués de Benalúa.

El mismo dia y en el tren mixto, salió para San Mateo, D. Ramon Revert, presidente de seccion de la Audiencia de esta capital á formar parte de la de aquella, población por haber ocurrido una vacante.

Ha dejado de funcionar la línea de vapores correos entre esta capital y Oran, que tenia esta blecida el Sr. marqués de Benalúa y de la cual formaban parte el "Esperanza y el "Victoria."

Anteayer tarde se promovió en la calle de San Fernando, un fuerte escándalo á consecuencia de una disputa entre dos corredores del muelle.

El incidente terminó sin consecuencias.

Atendido á que el invierno se nos viene encima y el frío se deja sentir ya con bastante intensidad, la empresa de los coches diligencias de "Orts, Llopis y Compañía", que presta el servicio de esta ciudad á Alicante y vice versa, ha adquirido un coche de condiciones propias y adecuadas para semejante estación, en el que los pasajeros podrán viajar cómodamente y bastante abrigados.

Anoche principió ya á prestar el servicio dicho coche.

Muy plausible y digna de elogio es la innovación ó reforma introducida por la mencionada Empresa, pues demasado sabido es el frío intenso que se deja sentir en el trayecto de esa carretera, sobre todo en el sitio denominado "La Carrasqueta de Jijona", y por lo mismo damos nues...

Hacia un tiempo magnífico, La naturaleza tan rica y tan hermosa en el mes de mayo, llenaba mi corazón de un dulce perfume ¡Qué sueños tan deliciosos tuve la primera noche del hospital de Auxerre! ¡Qué felicidad experimentaba, y cómo sabia disfrutarla! En mi entusiasmo, en la inefable alegría que reinaba en mi alma, me hincé de rodillas en medio del camino y di gracias á Dios, cuya bondad hacia crecer las plantas, daba el gorgojo á los pajaros, y llenaba de tanta ventura al pequeño saboyano. Terminada mi plegaria, me levanté tan encantado de mi existencia como el mas feliz de los mortales.

—¿Eh! rubillo, ¿qué estabas haciendo ahí, en medio del camino? me dijo el conductor de una diligencia de las mensajerías reales, que subia al paso una eminencia á cuyo pie acababa yo de recitar mi plegaria.

—Rogaba á Dios por vos, señor, le respondí.

—¿Que rogabas á Dios por mí? ¿Y por qué rogabas por mí y no por los demás?

—¡Ah! para que Dios os tocara en el corazón y me dejáseis subir ahí junto á ese perro blanco tan bonito.

tros plácemes á los Sres. Orts, Llopis y Compañía, en nombre de los pasajeros y en el del nuestro propio.

El dia 12 del actual desapareció en las inmediaciones de esta ciudad, una mula pequeña parda, roma y chata. Quien diere noticia de su paradero á su dueño, en esta ciudad de Alcoy calle de San Lorenzo, núm. 1. recibirá una gratificación:

Ha llegado á Orihuela el Obispo de Cartagena.

El domingo último en Alicante, y cerca de la estación de dicha ciudad á Murcia, se desbocaron los caballos de un coche de alquiler que guiaba un niño de doce años de edad, y gracias á los auxilios de dos transeúntes, pudo evitarse una desgracia segura, pues el conductor, no pudiendo sujetar las caballerías, abandonó las riendas y se agarró al asiento.

Si en dichos pronto auxilios las consecuencias hubieran sido inevitables y funestas.

Sirva esa de aviso á los padres y procuran no exponer á sus hijos á tan peligrosos contratiempos.

El sábado próximo reanudarán sus tareas la Sociedad literaria de Alicante con una escogida velada, que tendrá lugar en los salones de su digno presidente Sr. D. José Antonio Sanchez Manzanera.

Se halla vacante la plaza de Médico Cirujano de la cercana villa de Muro, dotada con 750 pesetas anuales, además de las iguales que se puedan conseguir del vecindario de dicha villa.

Los aspirantes podrán presentar sus solicitudes documentadas hasta el dia 8, inclusive, del próximo Diciembre.

TRIBUNALES

Hoy se habrá visto en juicio oral y público ante la sección primera de la Audiencia de lo criminal de Alicante, una causa procedente del Juzgado de Cocentaina, sobre muerte por envenenamiento, seguida contra Vicente Giner Pérez. De la defensa del reo se ha encargado el distinguido letrado D. José Maria Andreu.

Tambien se habrá visto ante dicha sección otra causa procedente del juzgado de la capital de la provincia, por estafa, seguida contra Agustín Fraderas. De su defensa está encargado el letrado D. José Morales.

Ante la sección segunda de dicho tribunal otra causa procedente del juzgado de Alcoy, sobre abusos deshonestos con la niña Josefa O. seguida contra su padre Emilio O. De la defensa de éste está encargado el letrado D. Rafael Asín.

Mañana quedará ya cerrado el establecimiento de Fonda y Café que el señor Rigal tenía abierto en la plaza de San Agustín.

Los parroquianos ó asistentes á dicho establecimiento podrán ir á tomar el cotidiano café al nuevo de la calle de San Nicolás; si bien, todo el dia de mañana lo será á puerta cerrada, por no haberse verificado aun la inauguración oficial del mismo, la que tendrá lugar pasado mañana, dia 27, con la esplendidez que el acto requiere y la índole del nuevo y magnífico establecimiento lo exige, para lo cual el señor Rigal no perdonará sacrificio de ningún género.

A su debido tiempo nos ocuparemos de dicho nuevo establecimiento, que será, sin duda ninguna, entre los de su clase, de los mejores de España, por sus condiciones de situación, comodidad y elegancia.

La temperatura en las últimas 24 horas, ha...

contar desde este dia. ¿Podré esperar esto de tí, mi buen Adriano?

—Si, buena hermana, de hoy en un año os prometo que recibireis una carta escrita de mi puño si no me muero.

—¡Oh! gracias. —¡Adios, mi buena hermana, adios! Y me separé de ella llorando, como lo que era, un niño.

Al llegar al malecón de la villa, á donde fui á parar sin saber cómo, pues una grande emoción me impedía coordinar mis ideas, me encontré manos á boca con Zimmerman, uno de los enfermeros del hospicio; quien me manifestó la comisión que le habia encargado la superiora de que me pusiese en el camino de Paris.

—Venid conmigo y os pondré en el camino de Paris, me dijo en lenguaje chapurrado.

Y tomándome de la mano, fuimos andando silenciosamente hasta la primera taberna que encontramos, donde entramos á echar cuatro penas abajo. Allí, en presencia de unas cuantas botellas que principió á consumir con la mayor gracia del mundo, Zimmerman se puso á contarme su historia. ¡Cuántas maravillas habia visto el hijo de



